

## Por falsos positivos, Armada ofreció disculpas en Bolívar

Miembros de Infantes de Marina asesinaron en 2005 a dos jóvenes de San Jacinto.

Por un fallo del Tribunal Administrativo de Bolívar, miembros de la Fuerza Naval del Caribe tuvieron que pedir disculpas públicamente, por el asesinato de dos jóvenes en el corregimiento de Las Palmas, que fueron reconocidos como falsos positivos.

Los dos hombres, identificados como Félix Antonio Rico Martínez y Miguel Ángel Yepes Martínez, fueron asesinados en marzo de 2005, por una patrulla de la Infantería de Marina que los hicieron pasar por miembros de la guerrilla de las Farc.

Por lo que el comandante de la Fuerza Naval del Caribe, contralmirante Evelio Ramírez tuvo que, en un acto público en el municipio de San Jacinto pedir disculpas a las familias de los dos hombres, que entre lágrimas, tomaron el acto como una forma de limpiar el nombre de los jóvenes de 17 y 26 años.

El contralmirante reconoció que el asesinato de los jóvenes fue realizado por miembros del batallón de Infantería de Marina n.13, pero aseguró que se trató de un hecho equívoco y excepcional, por lo que reiteró su compromiso en “defender los derechos de los ciudadanos de Montes de María”.

Según informó Erasmo Rico, padre de una de las víctimas a El Universal, su sobrino se encontraba en el municipio de vacaciones, y el día del asesinato había salido con su primo a cazar conejos, pero solo aparecieron tres días después en el cementerio de Montes de María y presentados como guerrilleros.

“Hoy perdonamos a quienes nos los arrebataron de esa forma tan cobarde, no les guardamos rencor, pero ahora tienen que alcanzar el perdón de Dios, porque ese fue un acto de violencia”, aseguró al mismo medio Rico.

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/falsos-positivos-armada-ofrecio-disculpas-bolivar-articulo-571469>